



Ferme des Granges : le maire fait voter une délibération avec des informations caduques

Lors du conseil municipal du 18/12/2023, la majorité a présenté le devenir de la ferme des Granges : rachat de la partie appartenant à l'État pour 832000€... et accueil de l'École Hôtelière de Lausanne en partenariat avec Guest France.

Mais selon Guest France, que nous avons contactée : l'école hôtelière ne s'installera pas à Palaiseau mais « sa création se concrétisera...à Caen ». En séance, nous en avons informé le maire, preuve à l'appui, pour un ajustement de la délibération.

Malgré cela, le maire maintenait le texte en l'état, et faisait adopter par tous les élus de sa majorité un projet avec de fausses informations !

Amateurisme, aveuglement, autoritarisme... mais surtout inquiétude pour l'avenir.

Eric HOUET, Nicolas DENNIELOU

Contact@palaiseauensemble.fr